



“Deberían sacarlo con esposas del Senado”

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

LA PANISTA LILLY TÉLLEZ recordó la sesión en la que cuestionó al coordinador morenista sobre posibles nexos con cárteles y él negó pertenecer a algún grupo criminal

A Adán Augusto López “lo deberían sacar del Senado esposado”, aseguró la senadora panista Lilly Téllez, quien recordó la sesión del 14 de mayo de la Comisión Permanente, cuando preguntó a Adán Augusto López Hernández “¿con qué cárteles también hizo acuerdos, que dejó a todo el país, después de ser secretario de Gobernación, en los niveles de violencia sin precedentes en México?” y él negó que perteneciera a grupos criminales.

Mientras la senadora panista difundió un video en redes sociales para recordar cómo ha señalado a Adán Augusto por sus posibles nexos con grupos criminales, el diputado petista Ricardo Mejía Berdeja, exsubsecretario de Seguridad Pública federal, aseguró que él jamás supo de los nexos del exsecretario de Seguridad Pública de Tabasco, Hernán Bermúdez, con el grupo criminal de La Barredora.

“Todo tiene que llegar con reportes que tengan pruebas y, además, eso se ve por las áreas de Fiscalía. Nosotros, al menos el de la voz, no tuvo conocimiento, pero insisto: qué bueno que si hay elementos se proceda conforme a derecho”, respondió.

— ¿No tuvo denuncias?, se le preguntó.

— Denuncias con tal, no. Al menos al de la voz, no.

— ¿Rumores?

— Pero no podemos actuar con base en rumores. Tiene que haber elementos objetivos, pero qué bueno que se tomen cartas en el asunto y si



Foto: Especial

En un video en sus redes sociales, la senadora Lilly Téllez reiteró los señalamientos en contra del jefe de bancada morenista.

EL DATO

Tensión

- El vicecoordinador de los senadores de Morena, Ignacio Mier, destacó el trabajo de López Hernández como secretario de Gobernación.
- Carolina Viggiano y Rubén Moreira, del PRI, comentaron que es evidente que existe una división en Morena y eso ha sacado a la luz pública que durante años se dejó crecer la inseguridad en Tabasco.

este sujeto se le detiene, pues tendría que responder.

El vicecoordinador de los senadores de Morena, Ignacio Mier, salió en defensa de López Hernández y aseguró

que no es verdad que Adán Augusto tuviera conocimiento de los nexos de su secretario de seguridad con el crimen organizado, como ayer lo informó **Excelsior**.

“Seguramente no los tuvo. Yo lo conozco perfectamente bien, fue secretario de Gobernación del país. Fueron dos años de su estadía como gobernador del estado de Tabasco y lo que pasó después, bueno, hay que esperar que venga la investigación”, dijo.

Ayer, senadores de oposición y del oficialismo coincidieron en que las autoridades deben investigar la relación del senador Adán Augusto López Hernández con su secretario de seguridad pública, Hernán Bermúdez, durante su gobierno en Tabasco y consideraron que el líder de los senadores de Morena

y presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, López Hernández, debe dar explicaciones puntuales sobre si conocía o no los antecedentes criminales de su secretario de seguridad, Hernán Bermúdez.

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, dijo que será López Hernández quien haga las aclaraciones.

Los morenistas Enrique Inzunza y Emmanuel Reyes coincidieron en que corresponde a López Hernández hacer las aclaraciones correspondientes y consideraron que es importante que el gobierno haga las investigaciones correspondientes.

Carolina Viggiano y Rubén Moreira, del PRI, comentaron que es evidente que existe una división en Morena y eso ha sacado a la luz pública que durante años se dejó crecer la inseguridad en Tabasco.

También comentaron en que sólo Adán Augusto López puede dar las explicaciones sobre si fue informado con anticipación de los nexos criminales de su secretario de Seguridad Pública, que es un caso que debe ser investigado por las autoridades.

Elías Lixa, coordinador de los diputados federales del PAN, afirmó que “el Estado mexicano hoy atraviesa una grave crisis y una gran oportunidad. La crisis es que todos los días se señala más que integrantes del Estado mexicano tienen, de una manera o de otra, vínculos con integrantes del crimen organizado”.